

ダイハツ生協創立50周年

理事長メッセージ



理事長 豊田 賢司

組合員の皆様方には、平素よりダイハツ生協の事業や活動にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。当生協は2022年3月29日をもって創立50周年を迎えることとなりました。

生協は社員の福利の充実を目的に労使共同参加によって発足（1972年3月）し、みなさまのご出資を元にこれまで運営を続けて参りました。そして今日、組合員約12,500名を有し、年間で延べ約110万件ものご利用をいただく、事業高7億7千万円の組織へと成長いたしました。これもひとえに皆様の日頃のご愛顧によるものであり、深く感謝申し上げます。

つきましては、これまでの感謝を「50周年記念イベント」として、皆様にお届けしたいと考えております。記念品や特別セールなど、盛り沢山の内容で準備しております。

詳細は生協のウェブサイト「50周年特設ページ」を設けておりますので是非ご覧下さい。

さて、生協を取巻く今後の見通しですが、新型コロナウイルス対応や働き方改革による「リモートワーク」が定着したことで、売店を利用していただく機会が大幅に減少し、皆様との接点が少なくなる状況にあります。このような中、皆様との接点を増やすための新しい手法として「Web」で注文が出来るシステムの導入等、新たな取り組みを強化して参ります。

また、社会の一員として目を向けると、「SDGs」が示す『地球上の誰一人取り残さない持続可能でより良い世界を目指す』という目標に対して、生協としてどのように貢献してゆくかを真剣に考えていく必要があります。

生協はみんなで幸せを共有する「共助社会」の実現を目指していく組織であり、これはSDGsの基本思想とも一致するところだと理解しています。

今後とも「生協があって本当によかった」と言っていただけの生協づくりを一層すすめてまいりたい所存です。引き続き暖かいご支援、ご協力を心からお願い申し上げます。